

REVISTA TRIMESTRAL OCT – DIC 2024

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL



EVOLUCIONA EVOLUCIONA

COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL
PRI GUANAJUATO

TRIBUNAL SUPREMO EL PRI SIGUE FIRME: NO A LA REFORMA AL PODER JUDICIAL

- Al igual que en el Senado de la República y en el Congreso de la Unión, el PRI sigue en contra de la reforma al Poder Judicial

La posición del Partido Revolucionario Institucional (PRI) desde el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y desde todas sus sedes estatales, sobre la reforma al Poder Judicial, seguirá siendo en contra de porque representa “la destrucción de la justicia en el país”.

Esta postura la ofreció la presidenta del CDE en Guanajuato, diputada Ruth Noemí Tiscareño Agoitia, quien en compañía del delegado del CEN Eligio González, coincidieron en que la naturaleza del Poder Judicial es diferente a la de los otros dos poderes, pues los riesgos y sus implicaciones, desde el punto de vista del PRI, serán desafortunadas para la convivencia de nuestro país.

“Desde el inicio se mencionó, estas acciones atentan contra la vida institucional de uno de los poderes públicos del Estado y eso hará que la convivencia social no sea la adecuada y la naturaleza actual judicial es diferente a la poder ser electos por el voto popular el compromiso del juzgador será con el votante”, mencionó.



Con referencia a lo acontecido el pasado sábado, se detalló que los senadores del PRI votaron en contra de la elección de jueces vía tómbola, ya que se compromete la imparcialidad y profesionalismo en la impartición de justicia, además de que los diputados federales del partido, votaron en contra de las leyes secundarias, pues son inconstitucionales e inconsistentes.

Y puntualizó que PRI es el único partido que no se ha doblado y todas las diputadas, diputados, senadoras y senadores, han votado en contra de las reformas de Morena, que insistió destruyen la justicia del país y ponen en riesgo la plena libertad de las y los mexicanos, tales como la reforma al Poder Judicial, el sorteo de jueces y la incorporación de la Guardia Nacional a la Sedena.

Añadió que la impartición de justicia no debe dejarse al azar, a decisiones políticas, ni sorteos o popularidad, pues se dejan de lado décadas de esfuerzo y preparación de personas profesionales del Derecho, quienes aspiran a ejercer su profesión con capacidad, responsabilidad, compromiso e independencia.



Por su parte, el delegado del CEN en Guanajuato, Eligio González, señaló que desde el inicio de la reforma, el Revolucionario Institucional ha mantenido su compromiso y congruencia, pero sobre todo la postura de que las cosas se deben de hacer de la mejor manera posible, “era necesario una reforma pero no de este tipo”.

“Tenemos que vigilar el proceso que sigue, no puede ser así un proceso en función de rifas, de tómbolas. Daremos pelea con los senadores y diputados federales que son cercanos a los ciudadanos en este y en otros temas que afecten al interés público y un dato importante hoy en este día el Senado va a emitir la convocatoria por lo que estaremos muy atentos a ella para revisarla “, finalizó.



EVOLUCIONA

PRI DEFIENDE PROGRAMAS SOCIALES DESDE SU CREACIÓN

El tricolor busca que todos los programas sociales, lleguen a todos los sectores de la población

Desde que los programas sociales existen en el país, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), ha buscado que lleguen a todos los sectores de la población de nuestro país, por lo que se seguirá impulsando que estas estrategias continúen y se fortalezcan, esto desde cualquier trinchera en la que esté presente el partido.

Así lo señaló la presidenta del PRI en la entidad, diputada Ruth Tiscareño Agoitia, quien, en compañía del secretario general, David Mercado Ruiz, manifestó que las acciones que se emprendan con los diputados federales, se apoyaran en todos los rincones del país, como ahora se hace en Guanajuato.

Recordaron que la semana pasada, en la Cámara Alta el PRI votó a favor de los programas sociales y recordaron que, fue el tricolor quien creó estas

acciones en favor de la población y que sigue luchando en el Congreso para que se llegue a más personas.

Recordaron que el Grupo Parlamentario en la Cámara de Diputados, votaron a favor de reducir de 68 a 65 años la edad para recibir la pensión de adultos mayores y luchará por reducirla a 60 años y con ello, se elevó a rango constitucional esta reducción de edad para recibir apoyo del gobierno.

Además, el PRI apoyó la iniciativa para otorgar una pensión y rehabilitación a las personas con discapacidad, considerando que en México existen 20 millones 838 mil personas con discapacidad (INEGI, 2022) y siendo uno de los primeros partidos en contar con una Secretaría de Atención para Personas con Discapacidad, dándoles voz.



Por otro lado, señalaron que el PRI respaldó el apoyo directo a campesinos y pescadores, a mujeres y hombres que laboran en sectores productivos primarios como el campo y la pesca, reconocimiento dijeron del PRI a las y los mexicanos que se dedican a cultivar nuestro campo y trabajar en el mar, para proveer de fuentes de alimentación a las familias mexicanas, muchas veces arriesgando su vida.

Y mencionaron que se votó a favor de establecer precios de garantía para productos básicos alimentarios. Añadieron que el establecer precios de garantía, brinda un complemento económico de subsistencia a productores y garantiza suficiencia alimentaria para el país, combatiendo la competencia desleal y el coyotaje.

Finalmente, insistió en que fue el Partido Revolucionario Institucional el que impulsó desde el origen los programas sociales que a través de los años ha evolucionado y se entregan ahora a través de distintos mecanismos y subrayó que se seguirán apoyando las políticas públicas que permitan a más mexicanas y mexicanos salir adelante, contando con salud, educación y vivienda digna, así como fomentando la inversión para que la economía crezca.



LA PRESIDENTA DEL CDE EN GUANAJUATO, DIPUTADA RUTH TISCAREÑO



EVOLUCIONA

PRI BUSCA ELIMINACIÓN DE IVA EN ALIMENTO PARA MASCOTAS

Con la propuesta, se busca el beneficio de la economía de las familias mexicanas

#EIPRIApoyaTuEconomía y por ello se busca la eliminación del IVA en los alimentos para mascotas en el país, ya que de acuerdo a la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto en los Hogares al menos el 70 por ciento de las familias mexicanas tienen una mascota en la familia.

Los datos indican que el gasto relacionado con este rubro oscila entre 600 y mil 500 pesos al mes, lo que representa un aproximado de entre mil 200 a dos mil 800 pesos al año aproximadamente en el concepto de Impuesto al Valor Agregado (IVA).

Lo anterior lo mencionó el coordinador de los Diputados Locales en el Congreso del Estado, Alejandro Arias Ávila en el pasado mes de noviembre, quien mencionó que, con la eliminación del IVA, se beneficiaría la economía de las familias mexicanas y que es una de las propuestas que ha mencionado la ciudadanía en la Consulta Nacional Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 que lanzó el Revolucionario Institucional desde el pasado mes.

Recalcó que las mascotas que se tienen en las familias mexicanas son perros y gatos, quienes procuran su alimentación y salud y con la eliminación del IVA, se lograría un gran beneficio en los bolsillos de los mexicanos.



Integrantes del CDE y diputados locales en rueda de prensa.





Por su parte el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) en Guanajuato, Eligio González, señaló que técnicamente los alimentos para animales tienen tasa cero, ya que se consideran como parte de cadena productiva de alimentos para el ser humano, pero eso no aplica en las mascotas.

Incluso señaló que quienes cuenten con algún tipo de discapacidad o de sectores vulnerables y que requieren el apoyo de mascotas como perros guías para personas con discapacidad visual, para las asociaciones que ayudan al rescate de animales, para su esterilización, albergues, refugios generaría mejores condiciones para que puedan continuar con su labor.

Finalmente, la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en la entidad, diputada Ruth Tiscareño, señaló que, con la reducción del IVA en los alimentos para las mascotas, además de apoyar la economía de las mexicanas y mexicanos, se vendría a contribuir en la participación ciudadana dentro de la Consulta Nacional Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

Acompañaron en la atención a medios, el secretario general del Comité Estatal, David Mercado Ruiz y el secretario de Organización, Bonifacio Rodríguez.



INAUGURA CASA DE GESTIÓN DIPUTADA, SÍNDICO Y REGIDOR MUNICIPAL

- Asesorías jurídicas, médicas, talleres y diferentes actividades se impartirán en este espacio de atención ciudadana

Actividades como asesoría legal, atención médica y psicológica, talleres presenciales y concursos variados, será lo que se ofrezca en la Casa de Gestión de la diputada del Congreso del Estado, Ruth Tiscareño Agoitia, el síndico del Ayuntamiento capitalino, Ángel Araujo y el regidor Paulo Ramírez.

La presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI (CDE), Ruth Tiscareño, adelantó que está en pláticas avanzadas con la iniciativa privada para tener apoyos en materia de salud, servicios notariales, deportivos y del ramo de la construcción en la nueva Casa de Gestión.

“Estoy convencida de que una de las principales tareas que tenemos como representantes populares es llevar a cabo una vinculación cercana con la gente, escucharlas, conocer de primera mano inquietudes, necesidades y ser su voz en el Ayuntamiento, en el Congreso y en todo espacio público en el que podemos transformar sus vidas”.



La presidenta del CDE Ruth Tiscareño, el síndico municipal Ángel Araujo y el regidor Paulo Noguez, en compañía de priístas de varios municipios del Estado.

Explicó que, junto al síndico y regidor del Ayuntamiento capitalino, se creó un plan de atención para la ciudadanía y que la variedad de actividades, repercutan directamente en su vida. La variedad de programas que se plantean, serán herramientas para su desarrollo personal.

El horario de atención será de 09:00 a 16:00 horas de lunes a viernes en Paseo de la Presa #37 en el Comité Directivo Municipal del PRI, donde de manera gratuita se ofrecerá asesoría legal y atención médica y psicológica.

Además, talleres de teatro, círculo de lectura, clases de matemáticas, física, algebra y geometría analítica, la organización de concursos de ensayos, oratoria, canto y baile para las juventudes.

Por su parte el síndico municipal, Ángel Araujo Betanzos, mencionó que, así como en la nueva Casa de Gestión en el municipio, se posicionarán los temas que a las personas de la capital les interesan. “No desecharemos ninguna voz, pues las distinciones más que sumar dividen a nuestra gente”, dijo.

“Hoy refrendamos el compromiso que adquirimos con todas y todos ustedes, de ser su voz y representarles dignamente en el máximo órgano de gobierno de nuestro municipio “, añadió.



El tradicional corte del listón en las instalaciones del Comité Municipal
Del PRI Municipal, en Paseo de la Presa de la capital del Estado.





EVOLUCIONA